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有關塑膠購物袋環保徵費計劃的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 6 月 22 日舉行的離島區議會 
會議上，她將會提出以下提問︰ 
 

“   塑膠購物袋環保徵費計劃(徵費計劃)在 2009 年初

步實施，每個膠袋收費五毫，並在 2015 年全面實施，

儘管通脹持續上升，但收費至今未有增加。過去半年，

市民因疫情關係多以外賣代替堂食，膠袋及即棄餐具

用量必然有所增加。 
  
    就此，本人請環境局回應以下提問： 
  

1. 2009 年至今的膠袋使用量有何變化？ 
 
2. 環境局如何評價徵費計劃的成效？ 
 
3. 香港會否效法新西蘭及澳洲南部等地，禁止

部分商店提供塑膠購物袋或全面禁止使用塑

膠購物袋？ ＂ 
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